

Anfrage
öffentlich

Datum
19.03.2015

Nummer
F0048/15

Absender
Stadtrat Christian Hausmann
SPD-Stadtratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium
Stadtrat

Sitzungstermin
19.03.2015

Kurztitel

Neues Gymnasium am Lorenzweg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Rahmen der geplanten Einrichtung eines neuen Gymnasiums im Lorenzweg stelle ich folgende Fragen:

1. Wird die MVB ihre Bushaltestellen zum Schulstart 2015 / 2016, also zum Start des neuen Gymnasiums, in Richtung Baudezernat und somit näher an das neue Gymnasium verlegen?
2. Sollte dies nicht der Fall sein, werden auf der Albert-Vater-Straße in Höhe des Gymnasiums / Baudezernat Überquerungshilfen bzw. Fußgängerampeln errichtet?
3. Bisher ist die Ringbrücke Lorenzweg gesperrt, wie wird der An- und Abreiseverkehr der Eltern geregelt, die ihre Kinder mit dem Pkw zur Schule bringen?
4. Können diese auf das Gelände des Baudezernates fahren um ihre Kinder aussteigen zu lassen, und werden in diesem Zusammenhang Probleme erwartet?

Ich bitte um kurze mündliche sowie schriftliche Beantwortung meiner Fragen.

Christian Hausmann
Stadtrat